Tout le monde sait qu'il loge dans des trous qu'il fait dans les arbres creux. Ce que l'on sait moins, c'est qu'il passe le plus clair de son temps par terre, à manger des limaçons, des escargots, et surtout des fourmis. Drôle de chasse à la fourmi : il enfonce son grand bec, de cinq centimètres, dans la fourmilière, sort sa langue qu'il met en cylindre, et la promène, engluant fourmis et larves. C'est un gros malin : il sait percer les ruches pour attraper des abeilles.

Mme Pic

pondra cınq à sept œufs, que monsieur — surtout monsieur — et madame couveront à tour de rôle pendant une dizaine de jours. Fin mai, les petits éclosent, dans le nid idéal pour eux, parce que très chaud et très humide. Les parents leur apportent, dans le bec, une sorte de pâte faite de fourmis et d'œufs de fourmis, à demi digérée. Trois semaines après, les petits commencent à vivre leur vie de pic. L'été venu, tout le monde se sépare. Jusqu'aux